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Русый: за молодым Лукашенко уже в 1987 

году на совещании записывали четыре 

Героя Соцтруда 

Сегодня в рамках проходящей 20–21 декабря в Бресте 

республиканской общественно-культурной акции «Марафон единства» в Брестском 

государственном техническом университете проходит проект «Моя жизнь. Мой путь. 

Мой Президент», который объединяет людей, внесших заметный вклад в развитие 

белорусской государственности за последние три десятилетия. 

 

Встречу со студентами и представителями общественности проводят председатель Постоянной 

комиссии Совета Республики Национального собрания Республики Беларусь по 

законодательству и государственному строительству Михаил Русый и генеральный директор 

Национальной библиотеки Беларуси, депутат Палаты представителей, председатель правления 

РГОО «Белорусское общество «Знание» Вадим Гигин, который выступает модератором встречи. 



 

 

Мероприятие проходит в формате откровенного разговора, в ходе которого Михаил Русый 

делится своим мнением по различным аспектам общественно-политической жизни и отвечает на 

поступающие вопросы. Один из таких касался его первой встречи с Президентом Беларуси 

Александром Лукашенко. 

 

— Наша первая встреча состоялась в 1987 году, — рассказал Михаил Русый. — Тогда я работал 

в инспекторской группе ЦК КПБ по Могилевской области и принимал участие в расширенном 

областном совещании, посвященном новым формам организации труда в сельском хозяйстве. 

И Александр Григорьевич, тогда еще молодой руководитель, выступал с докладом. И я смотрю, 

что многие руководители хозяйств, среди которых было четыре Героя Соцтруда, записывали 

за ним. Мне запала в душу его искренность, глубина проработки вопроса, доказательности и 

уверенность в том, о чем он говорил. То есть, это уникальный человек был уже тогда. 

 



 

 

Отвечая на уточняющий в связи с этим вопрос, согласен ли он с формулой Александра Лукашенко, 

что президентами не становятся, а президентами рождаются, Михаил Русый ответил 

утвердительно: 

 

— Это однозначно! Нет такого университета, академии и факультета, где можно 

подготовить президента. На мой взгляд институт президентства это очень хорошо. Но 

самое главное, кто этот институт возглавит. И в него должна приходить неординарная 

личность, которая должна видеть на пять — семь лет вперед перспективы развития страны 

по всем направлениям. И посмотрите, сколько верных глобальных решений за это время 

принял наш Президент. 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Геннадий ПОПЛАВСКИЙ  

Фото: Александр КУЛЕВСКИЙ  
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